

Wo Himmel und Erde sich berühren

Lenzburg Nur er kann die Unendlichkeit des Himmels so ausdrucksstark darstellen: Der Lenzburger Kunstmaler Alain Miege stellt vom 12. November bis 3. Dezember «Himmliche Welten» aus.

■ ROMI SCHMID

Alain Miege malt Gemälde zwischen Himmel und Erde, die berühren und mitnehmen in fremde Welten voller Licht, Wärme, Geborgenheit und Freiheit. Traumwelten, wie wir sie alle in uns tragen. «Jedes Bild ist anders. Den Unterschied machen die verschiedenen Formate, Farben und Stimmungen», erklärt der Künstler.

Beim Malen taucht Alain Miege ab in ferne Welten. Mehrschichtig und mit feiner Acryltechnik fängt Miege mit seinem Pinsel gekonnt Stimmungen, Licht und Akzente ein. Es entstehen Leinwände voller Ausdruck und Lebendigkeit - zeitlose Gemälde, in denen es je nach Licht und Stimmung immer wieder Neues zu entdecken gibt.

Alain Mieges Kunst entsteht in seinem Landhaus am Lütisbuchweg 2 in Lenzburg. Es ist Wohnhaus, Atelier und Ausstellungsort zugleich. «Ich zeige meine Werke in gern in meinem «Kunsthause». Anders als in nüchternen Galerien sehen die Besucher die Werke hier in warmen, bewohnten Räumlichkeiten und bekommen eine Vor-

stellung davon, wie die Gemälde Zuhause wirken können. Alain Miege öffnet sein Haus jedes Jahr für rund drei Wochen zu Ausstellungszwecken. Das ist mit viel Aufwand verbunden - denn vom Ausstellen über die Beratung bis hin zum Druck der Flyer und Prospekte macht er alles selbst. «Eine aufwändige Arbeit, die sich lohnt. Ich schätze den direkten Kontakt mit den Kunden und die persönliche Betreuung und Beratung sehr», so Miege.

Unendliche Himmelswelten

Wir alle blicken in denselben Himmel, sehen ihn aber alle anders. So ergeht es einem auch beim Betrachten der «Himmlichen Welten»: sie sind Projektionsflä-

che, Abbild von Freiheit und Lebensdrang, entführen in ferne, innere Welten, zurück zu sich selbst.

Ab Sonntag, 12. November, glüht der Himmel in den spektakulärsten Farben: dann nämlich eröffnet die Ausstellung. «Ich darf mich glücklich schätzen, einen so persönlichen Kontakt zu meiner Kundschaft pflegen zu dürfen und freue mich auf viele schöne Begegnungen», so Miege.

■ «Himmliche Welten» von Alain Miege: Bilder-Ausstellung im Atelier. Vernissage: Sonntag, 12. November, 11 bis 18 Uhr. Dauer der Ausstellung: bis 3. Dezember. Öffnungszeiten und weitere Informationen unter www.alain-miege.com.



Malt unendliche Himmelswelten: Der Lenzburger Künstler Alain Miege.

Foto: Romi Schmid